

Presidente de Cuba participa en balance sobre recursos hidráulicos



La Habana, 21 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participó este jueves en el balance del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH).

De acuerdo con un mensaje del INRH en la red social Twitter, la reunión a la que también asiste la vicepresidenta Inés María Chapman, analiza el cumplimiento del programa hidráulico, como una vía para solucionar el banco de problemas.

Entre ellos, el uso eficiente de agua, incremento del acceso al preciado líquido y de su saneamiento.

El artículo 76 de la nueva Constitución hace referencia de que todas las personas tienen derecho al agua y el Estado crea las condiciones para garantizarla con debida retribución y uso racional. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba